



Communiqué de presse

Journée de la Mobilité le 18 septembre

À l'occasion de la Semaine de la Mobilité du 16 au 22 septembre, le service Transports et Mobilité de Tulle agglo organise un rendez-vous à ne pas manquer.

En tant qu'Autorité Organisatrice de Mobilité (AOM), Tulle agglo tend à promouvoir toutes les formes de mobilité en complément de la voiture individuelle.

En plus du transport urbain et du transport à la demande, l'agglo souhaite encourager la pratique du vélo en proposant des solutions complémentaires qui pourraient bénéficier à tous les habitants du territoire communautaire.

Plusieurs actions ont déjà été mises en place en ce sens :

- Un conventionnement avec l'association À Bicyclette qui s'occupe de louer des vélos aux particuliers, de proposer des ateliers de réparation et de mener des actions de sensibilisation aux mobilités douces.
- Les opérations chèque VAE.
- Plusieurs animations dédiées à la mobilité en 2023 et 2024.

Le service Transports et Mobilité propose un nouvel événement à l'occasion de la Semaine de la Mobilité : une journée pour promouvoir les mobilités aussi bien douces qu'actives le mercredi 18 septembre.

Le programme :

- De 9h à 14h, marché de la cathédrale à Tulle : stands Mobilité (réparation de vélo, présentation et test de vélos électriques sur les collines tullistes, etc.).
- À 10h, à la Maison de l'Habitat et de la Mobilité: visite guidée du centre-ville suivie d'une conférence à 11h (salle Latreille bas) sur l'histoire des voies de communications à Tulle. Animées par Pierre Courteix des archives municipales de la Ville de Tulle*.

Cet événement est organisé en partenariat avec : la Préfecture de la Corrèze, la Direction Départementale des Territoires (DDT), la Ville de Tulle, Transdev, l'association À Bicyclette.

*Une seconde visite-conférence sera organisée le vendredi 20 septembre (aux mêmes horaires) dans le cadre des Journées européennes du patrimoine. La conférence se tiendra salle Latreille haut.

